EGRANTE DEL FRENTE JUVENIL DE UNIDAD NACIONAL:

Constituido Frente Juvenil de Abogados

- Más de cien profesionales asistieron a sesión inaugural
- Ministro de Justicia, Miguel Schweitzer, dictó charla sobre derechos humanos, agresión internacional del comunismo contra Chile, y labor que cumplen comisiones de reforma de la legislación mayor del país

participación Con la participación de más de cien jóvenes profesionales, quedó constituido recientemente el Frente Juvenil de Abogados, integrante del Frente Juvenil de Unidad Nacional, "a fin de que el elemento profesional joven no se reste a la causa de Chile, sino que sume su válioso aporte con un auténtico espíritu de servicio público". ritu de servicio público". A la sesión constitutiva fue

A la sesion constitutiva fue invitado especialmente el Ministro de Justicia, Miguel Schweitzer, quien dictó una charla sobre el tema de los Derechos Humanos; la agresión internacional del comunismo en contra de Chile; la labor que se está desarrollando para rejuvenecer la legisdo para rejuvenecer la legis-lación mayor del país; y la futura institucionalidad de

Jaime Guzmán Errázuriz, di-Jaime Guzmán Errázuriz, dlrigente del Frente Juvenil y
miembro de la Comisión de
Reforma Constitucional, al hablar en la sesión constitutiva
del organismo dijo: "Chile es
hoy un país agredido por una
constelación variada y poderosa de enemigos, cuyo eje
central está en Moscú, pero en
el cual participan dentro y
fuera de Chile, muchos sectofuera de Chile, muchos secto-res que, sin ser marxistas, se encuentran carcomidos por su debilidad moral, por lo cuel no combaten con decisión al comunismo o están penetra dos por sus consignas. Ello Ello interequiere una creciente inte-gración de la civilidad a la tarea que encabezan nuestras Fuerzas Armadas y de Orden, para que Chile responda cada vez con mayor vigor y unidad a la conjura internacional en su contra"

Agregó que la "excelente acogida que Unidad Nacional está encontrando en todos los sectores, demuestra que la ciudadanía comprende que el 11 de Septiembre de 1973 no terminó la gran tarea de la Liberación Nacional, sino que ésta se abrió como un desafío

presente y futuro.

"Para triunfar en este desafio, y proyectar fecundamente el 11 de Septiembre en
la historia de Chile, es indispensable que la civilidad continúe organizándose en este gran movimiento civico que es Unidad Nacional. El se en-cuentra articulado en varios frentes autónomos entre si, uno de los cuales es este Frente Juvenil de Unidad Nacional que estamos impulsan-

do.

Más adelante, Guzmán añadió: "El Frente Juvenil agrupa a la juventud chilena en
diversos niveles, desde profesionales jóvenes hasta estudiantes secundarios, comprendiendo entre ellos a los estudiantes universitarios y a los
sectores, juveniles de carácsectores juveniles de carác-

ter comunal. Hoy hemos querido iniciar con ustedes el Frente Juvenil entre los abogados, tal como lo estamos haciendo en otras profesiones, a fin de que el elemento profesional joven no se reste a la causa de Chile, sino que sume su valioso aporte con un auténtico espíritu de servicio público". Por último informó que fue designado coordinador del Frente Juvenil de Abogados, Raúl Lecaros.

MINISTRO DE JUSTICIA
El Ministro de Justicia, Migue! Schweitzer, en su charla a los jóvenes abogados informó sobre la labor que están desarrollando las distintas comisiones de reformas
de la legislación mayor del de la legislación mayor del

pais. Dijo también que en el curso del primer semestre de este año serán promulgadas nuevas actas constitucionales sobre diversas e importantes materias. Dio cuenta de que a fines del presente mes se efectuará en nuestro país un seminario internacional, con internacional, con participación de expertos la participación de expertos extranjeros y nacionales, en el problema de menores delincuentes y en situación irregular. Anadió que el tema central de este evento será la "libertad vigilada de menores, asunto que lucgo podría trasladarse a los adultos. "Se busca — expresó— descongestionar las cárceles y lograr bases para una mejo readaptación social de ellos".



La Embajada de Alemania en Chile y el Instituto Chileno-Alemán de Cultura donaron sendas partidas de libros didácticos y de consulta al Area de Alemán de la U. de Chile. En el grabado, mientras examinan algunos de los textos, el Decano de la correspondiente Facultad, profe-sor Héctor Castillo; el Agregado Cultural, Dr. Martin Lutz, y el vicerrector de Extensión y Comunicaciones, Ricardo Alegría

Reglamento para Censo Agropecuario

Deberán colaborar reparticiones y empresas fiscales, Fuerzas Armadas y organizaciones comunitarias

Todas las reparticiones y empresas fiscales, semifiscales y autónomas del Estado, más las Fuerzas Armadas y organi-zaciones comunitarias deberán, obligadamente, colaborar a la realización del Quinto Censo Nacional Agropecuatio,

a efectuarse este año. Asimismo, todas las personas "que por cualquiera cir-cunstancia" estén directa o indirectamente relacionadas con la agricultura nacional debe-rán proporcionar los datos que

presas vinculadas al Estado deberán entregar a los Inten-dentes Regionales una nómina dentes Regionales una nómina de todos los vehículos que ellos poseen en cada región, para "centralizar los medios de movilización y transporte de que dispongan todo ello con la finalidad de una "me-jor distribución de estos me-dios en beneficios de la opor-tunidad y utilidad" que el Censo requiere.



El Ministro de Justicia, Miguel Schweitzer, durante la charla que dictó a jóvenes abogados. El Secretario de Estado fue especialmente invitado a la sesión constitutiva del Frente Juvenil de Abogados, integrante del Frente Juvenil de Unidad Nacional. Lo acompaña el abogado y dirigente del Frente Juvenil, Jaime Guzmán

PARA EL AREA DE ALEMAN:

Instituciones Alemanas Donan Material Didáctico

- Universidad de Chile Textos para el aprendizaje del idioma y conocimiento de la cultura germana
- La Embajada e Instituto Chileno Alemán de Cultura materializaron donaciones

La Embajada de Alemania Federal en Chile y el Institu-to Chileno Alemán de Cultu-ra, Goethe Institut, material-zaron ayer una importante donación de textos de estudio conación de textos de estudio del idioma y otros sobre diversas manifestaciones de la cultura germana a la biblioteca del Area de Alemán del Departamento de Lenguas Modernas, dependiente de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Chile.

de la Universidad de Chile.

La ceremonia correspondiente se efectuó en la sede del Area de Alemán. En la misma oportunidad el sacerdote y poeta Hans Günther Saul, quien el año pasado vino de su país a dictar un ciclo de conferencias y que ahora regresó para trabajar en Chile durante todo 1976, donó una grabadora que compró en Alemania con fondos que recogió entre niños compatriotas suyos que así quisieron ayudar a Chile.

En representación de la Embajada de Alemania, concurrió

En representación de la Embajada de Alemania, concurrió el agregado cultural de la misma, Martin Lutz, mientras que por el Goethe Institut participó su propio director, doctor Rudolf Hartweg. También asistieron el coordinador del Area de Alemán, Rolf Münschen; el decano de la Facultad, Héctor Castillo; el Vicerrector de Extensión y Comunicaciones, Ricardo Ale Comunicaciones, Ricardo Alegria; el director del Departamento de Filosofia, Carlos Mimento de Flosofia, Carlos Mi-randa, y la directora de Bi-bliotecología, señora Amalia Rodríguez, además de los pro-fesores del área y de repre-sentantes de sus alumnos.

El director del Goethe, Dr. Hartweg, quien primero usó de la palabra, exteriorizó su satisfacción por materializar tal ayuda al área indicada y formuló para la misma sus mejores deseos y augurios, reiterando el permanente espíritu de colaboración para con la misma de parte de la entidad cultural que dirige.

A renglón seguido, el Dr.

Martin Lutz, agregado cultural alemán, recordó a los presentes los antiguos lazos que unen a su pueblo con Chile, profundizados por la corriente de sabios germanos que han visitado nuestro pais y por la importante inmigray por la importante inmigra-ción venida desde sus tie-rras. "Este aporte tan peque. no constituye un nuevo esla-bón a la valiosa y mutua comprensión de nuestros pue-blos como una modesta co-laboración a la importante labor que ustedes hacen en-señando nuestro idioma".

laboración a la importante labor que ustedes hacen enseñando nuestro idioma".

El sacerdote Gunther Saul dijo a su vez que el Area de Alemán, que conoció el año pasado, constituye para él "un lugar de amigos", y que por eso no quiso volver con las manos vacias, debido a lo cual "al menos" trajo una grabadora, obsequio obtenido—explicó— mediante una donación de dinero que él mismo recaudó entre niños de su pais, que pensaron que era mejor que sus monedas sirvieran para "nuestra universidad, aqui, en Chile".

Contestó a los tres oradores precedentes el profesor Rolf Münschen, quien destacó la importancia y significación de las donaciones recibidas para la instrucción de nuevos profesores de alemán para universidades, colegios y liceos de Chile, y para el perfeccionamiento de los ya titulados. Analizó también la evolución que ha tenido la formación de profesores de alemán en la Universidad de Chile, recordando que a través de alrededor de 80 años esa labor docente ha contado con el apoyo y colaboración de las autoridades de Alemania. Puntualiy colaboración de les autori-dades de Alemania, Puntuali-zó que ésta se ha manifestado a través de numerosos programas de intercambio y becas de perfeccionamiento otorgadas a chilenos, además del suministro de variado material didáctico, como los numerosos libros y la grabadora recibidos en la oportunidad.

CEDCL I